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Anfrage 1348/2021 zur Sitzung  am 29.09.2021 

 
Sirenen in Mainz (CDU) 
 
Nicht erst die schrecklichen Unwetter vor wenigen Wochen haben gezeigt, dass die neuen 
APP- und SMS-Warnsysteme unzureichend funktionieren und zu wenige Menschen 
erreichen. Der vor Jahren gefasste Beschluss zum Abbau der Sirenen hat sich nun als 
Fehler herauskristallisiert. Vielmehr hat es sich gezeigt, dass vor allem Sirenen wichtige 
Hinweisgeber an die Bevölkerung sein können.  

 
Wir fragen die Verwaltung: 
 

1. Wie gedenkt die Verwaltung auf die Erfahrungen der letzten Wochen in Bezug 

auf die Sirenen in Mainz zu reagieren? 

2. Gibt es Bereiche in Mainz, in denen die Bevölkerung nicht durch Sirenen 

erreicht werden kann? Wenn ja, wo liegen diese Bereiche? 

3. Welche Pläne gibt es zum Ausbau der Infrastruktur an Sirenen? 

4. Was hat der Test des neuen Sirenen-Typs auf dem Gelände der 

Marc-Chagall-Grundschule in Drais ergeben? 

5. Sollen die Sirenen auf den neuen Typ umgestellt werden? Wenn ja, an welchen 

Standorten und welche Auswirkungen hätte die Umstellung? 
6. Viele Bürger kennen die Bedeutung der verschiedenen Sirenentöne nicht. Auf 

der Homepage der Stadt Mainz werden Informationen darüber zur Verfügung 

gestellt. Welche Maßnahmen gedenkt die Verwaltung darüber hinaus zu 

unternehmen, um die Bürger besser darüber zu informieren? 

 
 

 
 
Hannsgeorg Schönig 
Fraktionsvorsitzender 
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